

## Vorstellung Kandidat für den Rat: Hermann Gendrisch

**Wer bin ich?** Ich bin seit 2001 Mitglied von attac und gehöre zu den Mitbegründern von attac-Wurmtal. Außerdem hat mich die Mitgliedsorganisation AKE e.V. mit Sitz in Vlotho zur Kontaktperson von attac-D gewählt. Mein Geld verdiene ich als Lehrer für Mathematik und Geschichte/Sozialwissenschaften im Zweiten Bildungsweg.

**Was will ich im Rat?** Ich bin seit 11 Jahren im Rat. In den letzten Jahren habe ich in der Rats-Vorbereitungs-AG mitgearbeitet. Dort war meine Aufgabe, die organisatorischen Dinge zu erledigen (Tagesordnungen herumschicken, Papiere einfordern, Tagungshäuser buchen etc.). Ob ich diese Aufgabe weiter mache, wird davon abhängen, wie sich der Rat seine weitere Arbeit vorstellt. Vielleicht ist es nicht schlecht, wenn ein „neuer Wind“ die Aufgabe übernimmt. Dann könnte ich mir vorstellen, in anderen Zusammenhängen mitzuarbeiten, z.B. Ratschlagsvorbereitung oder Internationales.

**Was sind meine Schwerpunkte?** Ich interessiere mich sehr für Entwicklungsfragen: 1986 habe ich meine Examensarbeit zum Thema IWF geschrieben. Außerdem war ich von 1981-83 Entwicklungshelfer im Süd-Sudan.

Da meine Ressourcen knapp sind, werde ich meine Mitarbeit auf die oben beschriebenen Aufgaben beschränken müssen.

In den letzten Jahren bin ich für die Mitgliedsorganisation AKE e.V. in den Rat gewählt worden. Da sich der AKE e.V. jedoch voraussichtlich im Januar 2017 auflösen wird, möchte ich dieses Mal entweder in der Region West oder im Plenum für den Rat kandidieren.

